

2019年度 レクリエーション

7月20日に恒例の夏のレクリエーション、バーベキューを行いました。今年も梅雨時の開催ということで、台風が近づいて天候が心配されましたがなんとか野外でのパークゴルフとバーベキューを開催することができました。

パークゴルフは9名を3グループに分け、個人・チーム戦を行いました。



皆さん今回が初めてのパークゴルフということで、始める前に指導員の方にルールを教えてもらい練習後スタートしました。以前行ったパットゴルフとは違いクラブもボールも大きく思い通りにいかず、皆さん汗だくになりながらのプレーでした。ボールが大きくなかなか前に飛ばなく苦戦しました。終盤には慣れてきてスコアも良くなってきた方が多かったように思います。

2時間近くの熱戦の結果は

個人戦優勝 石村 2位 萩原 3位 島

チーム戦優勝 島・木下・萩原チームとなりました。



続いて、パークゴルフの敷地内にあるバーベキュー場でバーベキューを行いました。



今回はすべての食材を持込みにして行いました。食材は牛タン、牛カルビ、ソーセージ、焼き野菜各種、赤エビ、焼き鳥、焼きそば等を準備しました。

量が足りるか心配されましたが準備した食材はちょうど良くすべてなくなり、島田さんが個別で用意してくれた漬物も大変好評でした。

そしてバーベキューの最後にパークゴルフの表彰を行いました。細やかな景品でアイスクリームを用意しました、思いのほか喜んでもらえてよかったです。

蒸し暑いなかでの開催となりましたが、皆さんのおかげで怪我もなく無事終えることができました。本当に疲れさまでした。

幹事 萩原